

Le Capricorne

Dans le signe du Capricorne l'homme décide de son destin. Vénus, le régent hiérarchique du signe, représente le principe du mental discriminatoire, et c'est au moyen de décisions conscientes et intelligentes que nous nous libérons des chaînes karmiques et du cycle de la renaissance.

Le Cancer, signe opposé au Capricorne, est la porte de l'incarnation : Dans le Capricorne nous trouvons la porte vers l'immortalité. Celle-ci a une forme triangulaire et elle admet ceux qui choisissent d'avancer pour atteindre les niveaux les plus élevés accessibles à la conscience humaine. Les trois points du triangle représentent les trois centres majeurs de la tête, dont le centre de la gorge qui est le premier et le moins élevé.

En temps voulu, le glyphe pour le signe du Capricorne sera retourné pour révéler le triangle actuellement inversé et dissimulé dans le corps de la chèvre.

La hiérarchie créatrice gouvernée par le signe du Capricorne représente le centre de la gorge du Logos Planétaire. Cette hiérarchie est la personnalité humaine, c'est-à-dire notre propre soi en incarnation qui apprend à choisir entre différents types d'action et finalement entre la vie de la personnalité et la vie de l'âme.

Mais la domination de Vénus nous rappelle que les opposés ne sont pas hostiles mutuellement, mais plutôt des aspects complémentaires de l'expérience de la vie.

Le plan matériel peut être organisé de telle façon qu'il serve le dessein de l'esprit, mais ceci ne se produira pas sans compréhension, vision et discrimination. Par le truchement du régent Saturne, le Capricorne partage cette connaissance avec le Verseau. Le Capricornien sait comment construire les structures qui lui permettront de monter plus haut – d'où l'association du Capricorne avec la montagne et la chèvre qui escalade les lieux rocheux. La personne du signe du Verseau sait comment faire descendre vers le bas ce qui est en haut. Le Capricorne compte sur les exercices physiques et un effort soutenu ; le Verseau s'appuie sur l'ingéniosité.

Le Capricorne sans vision a le regard fixé dans le vide, ne trouvant rien qui aille au-delà des réalisations éphémères de la personnalité. Mais le Capricorne qui est conscient de la porte en forme de triangle travaille lentement et fermement en direction de son but, se disciplinant afin d'user de son temps en incarnation avec sagesse et de manière responsable, afin de construire le véhicule du corps causal, lequel lui fera franchir la porte. Tout le côté sérieux associé à ce signe provient de la conscience qu'a le Capricorne du temps et du besoin d'en garder le contrôle afin de répondre à tous les besoins qui apparaissent.

C'est à travers ce sens de l'urgence que les Capricornes apporteront leur contribution durant le temps restant jusqu'à 2012.